

terrenos en los baluartes de Figuerola y Santa Cruz acordándose la alineación de vías y señalamiento de parcelas para su venta en pública subasta.

Se acordó que la comisión de Ensanche proponga lo conveniente, en virtud de haber quedado desierta la subasta para la adquisición de 200 metros de bordillo de piedra.

Designóse a los señores Joaquin Mir y Juan Martí para formar parte del tribunal que ha de juzgar las oposiciones a la plaza vacante de aprendiz de matorife municipal.

Pasó a la Comisión una instancia de D. José Batlle pidiendo se autorice en esta ciudad el sacrificio de toda clase de reses cerdales. El Sr. Bassols amplió la petición para lo que se refiere a la matanza de cabritos.

Se acordó conceder 100 pesetas al exguarda de consumos Sr. Planas, en concepto de indemnización y por una sola vez.

También acordose que en caso de ser llamado a filas algún empleado municipal se le abonará el sueldo y reservará el cargo mientras dure su ausencia.

Y no habiendo mas asuntos de que tratar se levantó la sesión.

**E. JUBERT (HIJO) MÉDICO CIRUJANO** ha trasladado su consultorio á la Calle del Progreso. (Carrer Nou) número 10, piso 1.º

\* En la Iglesia del Sagrado Corazon de Jesús, hoy 30 de Noviembre se dará comienzo a la novena de la Inmaculada Concepción que se celebrará todos los dias durante la misa de las ocho.

S. S. el Papa Pio X se ha dignado conceder 300 dias de indulgencia a todos ios que comulgaren durante la novena de la Inmaculada rogando por la Iglesia perseguida de Portugal..

Los que comulgaren todos los dias de la novena, rogando por la misma intención, podrán ganar indulgencia plenaria.

\* Hoy esperado en esta ciudad el general jefe de la séptima división don Arturo Castellary Velarde, gobernador militar de esta plaza, para tomar posesión del cargo.

= La alimentación de los niños es base fundamental para su desarrollo y robustez. La *Carne líquida* del Dr. Valdés García reúne propiedades excelentes para este caso, pues permite suministrar gran cantidad de alimento en muy pequeño volumen sin fatigarles el estómago.

\* La villa de Torroella de Montgrí celebra hoy la mas renombrada de sus ferias, a la que no solo da importancia el ganado, especialmente caballo, que sale a la venta, sino el gran número de ampurdaneses que en ella se congrega.

Muchos años se cumple el adagio que dice *per Sant Andreu pluja o neu o fret mol greu*, y hasta hay que suspender la feria y celebrarla otro dia, a causa de la lluvia, pero en el presente, aunque todo cabe en lo posible, no es de creer que aquella la malogre.

Y si así fuera, de seguro que no lo lamentaría ningún ampurdanés.

\* Ha sido ascendido a sargento el cabo del regimiento infantería de Alcántara, de guarnición en Barcelona, D. Valentín Almazán, hijo de nuestro particular amigo el auxiliar de las oficinas de este gobierno civil, D. Mariano, a quien felicitamos con tal motivo.

\* Se ha solicitado por el vecino de Llagostera don Antonio Font Corominas, autorización para establecer un servicio de viajeros en automóvil entre las poblaciones de Palamós y Caldas de Malavella por San Feliu y Llagostera.

\* El Sr. Fiscal de esta Audiencia provincial don Pelagio Azpelicueta, ha sido nombrado magistrado de la Audiencia territorial de Palma de Mallorca.

En su vacante ha sido destinado el Fiscal de la Audiencia provincial de Tarragona D. Julio Insausti.

= **La Clínica** del médico-urólogo del Hospital Provincial **D. J. Massa** (Norte, 7, bajos) acaba de completar sus servicios con la instalación de una **Clínica-consulta económica** en el piso 3.º 1.ª de la misma casa, en la que las horas de consulta serán: de 7 a 9 noche.

La consulta particular, continuará a las mismas horas de 11 a 1 y de 4 a 5 tarde.

\* Por pastoreo abusivo ha sido denunciado al Sr. Juez municipal de Mollins el vecino de La Bisbal Sebastián Pulgnau Serra.